

# HR Ratings califica con A las finanzas del estado

■ La calificadora destacó los “resultados consistentes” en áreas como fiscalización y gestión del gobierno estatal

Julio Ríos

---

■ 6

■ Con finanzas sanas; no se planea contratar deuda: Pérez Partida

# HR Ratings califica con A la calidad crediticia del estado

■ Julio Ríos

Agencias internacionales mejoraron la calificación crediticia de Jalisco, lo cual es un signo de que la entidad ya se recuperó, luego de las malas cuentas que heredó de la anterior administración.

La agencia HR Ratings otorgó la calificación A con perspectiva estable a Jalisco. Una diferencia abismal a la otorgada a administraciones pasadas, considerando que el gobierno de Emilio González Márquez hundió al estado en la reprobatoria Default D, luego de que no se pagó en diciembre de 2012 un crédito quirografario por los Juegos Panamericanos de 2011. Dicho error costó al

erario 180 millones de pesos de golpe por el pago de intereses adicionales, recordó el secretario de Planeación, Administración y Finanzas, Héctor Pérez Partida.

“La calificadora HR Ratings nos acaba de informar que eleva la calidad crediticia de Jalisco un grado más. Es decir, pasamos de A-, a A Flat con perspectiva estable. De esta manera, Jalisco cuenta ya con dos calificaciones a nivel A y otra calificación a nivel A-”, celebró, Pérez Partida.

La calificadora considera que el nivel de deuda no pone en riesgo la capacidad crediticia de Jalisco. En su informe, HR Ratings indica que el estado tiene “resultados consistentes” en “ac-

ciones de gestión gubernamental” en áreas como fiscalización y gestión, “que se han traducido en los dos años en una mejor recaudación tanto de ingresos federales como propios”. Asimismo, resalta los programas de austeridad y ahorro que revirtieron en sólo dos años la mala nota del anterior sexenio.

“Es una buena señal para los inversionistas en el estado y también para el gobierno federal y los gobiernos municipales, en el sentido de que el estado de Jalisco ha mantenido una línea muy clara en el manejo de sus finanzas desde el inicio del gobierno de Aristóteles Sandoval Díaz. Esto nos ayuda para obtener la mejor

nota en la única calificadora que nos mantiene en A-. Es importante comentarles la máxima de la situación financiera que se vive a nivel nacional y de aquí en adelante vamos con un manejo prudente.”

Pérez Partida resaltó que esto significa que Jalisco tiene finanzas sanas, con un nivel de deuda que no pone en riesgo los servicios públicos y que da tranquilidad para que vengan a invertir en la entidad las grandes empresas.

Y aunque las finanzas sanas y la alta calificación permiten a Jalisco acceder a créditos con mejores tasas de interés, Pérez Partida comentó que por el momento no hay intenciones de adquirir deuda.

“El beneficio adicional es que si se quisiera contratar algún crédito, sería en mejores condiciones. (...) Pero de momento no tenemos planes de deuda, seguimos como andamos con lo ya autorizado por el Congreso”, especificó.